

Visita de Cortesía del Embajador al Director del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) para El Salvador, Sr. Alejandro Zelaya.

El día 30 de abril, el Sr. Embajador Hoshino Yoshitaka realizó una visita de cortesía al Director del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) para El Salvador, Sr. Alejandro Zelaya. Conversaron e intercambiaron opiniones sobre temas de economía y cooperación entre El Salvador y Japón. Además, ambos lados acordaron profundizar la relación de dichos temas hacia el futuro.

